

JUSTISIA

Forkopimda Tulungagung Survei Jalur Mudik Lebaran 2024 Sembari Bagi Takjil Gratis

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.JUSTISIA.CO.ID

Mar 18, 2024 - 19:30



TULUNGAGUNG - Di momen bulan penuh berkah, Dandim 0807 Tulungagung Letkol Czi Nooris Agus Rinanto, S.I.P bersama Forkopimda membagikan Takjil dalam kegiatan Ngabuburit Forkopimda dan Survei Pengecekan Jalur Mudik Lebaran Tahun 2024 di Kabupaten Tulungagung, Senin (18/03/2024).



Acara yang diadakan dengan penuh kehangatan ini turut dihadiri oleh Pj. Bupati Tulungagung Dr. Ir. Heru Suseno, S.T.P., M.T, Kapolres Tulungagung AKBP Teuku Arsyah Khadafi, S.I.K., S.H., M.Si., Ketua DPRD Kab. Tulungagung Sdr. Marsono, S.Sos, serta Kasi Intel Kejaksaan Negeri Tulungagung Sdr. Amri Rahmanto, S.H.

Pj. Bupati Tulungagung beserta rombongan Forkopimda berangkat dari Mapolres Tulungagung menuju Pasar Sore Jl. Pangeran Antasari Kelurahan Kenayan Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung. Di lokasi tersebut, takjil disalurkan kepada masyarakat yang melintas sebagai bagian dari upaya menjalin kebersamaan dan kepedulian sosial.

Kegiatan ini tidak hanya sebagai bentuk kegiatan ibadah, namun juga sebagai sarana untuk menjalin kebersamaan antara aparat keamanan dan pemerintah dengan masyarakat. Kapolres Tulungagung, AKBP Teuku Arsyah Khadafi, S.I.K., S.H., M.Si., menyatakan, "Kami senantiasa berkomitmen untuk hadir dan mendukung kegiatan-kegiatan yang mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat, terutama di bulan suci Ramadhan ini."

Menambahkan statemen Kapolres, Dandim 0807 Tulungagung, menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai bagian dari komitmen Forkopimda untuk selalu dekat dengan masyarakat.

"Kegiatan ini tidak hanya sebagai bentuk bakti kepada masyarakat dalam menyambut bulan suci Ramadan, tetapi juga sebagai wujud nyata kepedulian kami terhadap kenyamanan dan keselamatan masyarakat, khususnya dalam persiapan mudik Lebaran. Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, dapat mempererat hubungan yang harmonis antara aparat keamanan dan masyarakat serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Kabupaten Tulungagung." ungkap Dandim Tulungagung.

Tak hanya membagikan takjil, kehadiran Forkopimda di tengah-tengah masyarakat juga dimanfaatkan untuk melakukan survei pengecekan jalur mudik Lebaran tahun 2024. Hal ini dilakukan guna memastikan kesiapan dan kelancaran arus mudik Lebaran, sehingga masyarakat dapat melakukan perjalanan dengan aman dan nyaman. (*)